

Berliner Tageblatt.

Nr. 182.

Berlin, Freitag, den 9. April 1886.

XV. Jahrgang.

Politische Tagesübersicht.

Der neueste Vorstoß der Agrarier.

Die Interpellation der Konserverbäuer in Abgeordnetenhaus, ob die Regierung weitere Maßnahmen zur Befämpfung des bedrohlichen Preisrückgangs der landwirthschaftlichen Erzeugnisse beabsichtigt...

Seit freilich und in Anbetracht der schwierigen Parteiverhältnisse im Reichstage die Interpellation nur darauf abgesehen, der preussischen Regierung Gelegenheit zur Wiederholung ihrer Klagen über die mangelnde Unterstützung der deutschen Volkswirtschaft in allen Steuerreformfragen zu geben...

Nicht ganz klar ist, ob die Interpellation sich vorzugsgerichtet haben, daß sie mit ihrer Aufgabe einen starken Vorstoß gegen den Finanzminister thun.

Nach der agrarischen Doktrin ist der drohende Preisrückgang der landwirthschaftlichen Erzeugnisse hauptsächlich die Folge der Geldmangel...

Für den reichsständigen Gegensatz, von dem sie befecht sind, scheinen die Konserverbäuer, nach ihrer Interpellation zu urtheilen, gar keine Empfindung mehr zu haben.

Mit solchen Dingen darf man aber unsere Konserverbäuer gar nicht erntemachen, das sind Exzellenzen, mit denen sie sich in einem Gespräche des Hochmuths, wie es nur heruntergekommene spanische Hidalgo's haben können, nicht befassen.

Vom 15. deutschen Chirurgen-Kongress.

(Spezialbericht des Berliner Tageblatts.)

Die geistige Morgenstimmung im künftigen Klinikum in der Straße brachte eine kaumverwerthbare Fülle interessanter Materialien...

Professor Trendelenburg-Bonn berichtete über eine von ihm erfundene neue Methode zur Heilung der Carcinomspalten durch unblutige Sprengung der Weichtheile und direkte Vereinerung der Spaltwände.

Schlimm-Nach-Erkrankung, der Matador auf diesem Gebiete der Methode einen weitestehenden Fortschritt in der Behandlung der Blasenentzündungen und erinnerte daran, daß er die operative Methode schon zu einer Zeit in Angriff genommen...

Professor Hoyer-Würzburg sprach über seitliche Darm-Einklemmungen, Dr. Bauer-Heins-Darmstadt demonstirte einen vollständigen Wundheilungsprozess, der durch ein der Wunde extrahirtes Wunde, und Professor Hüter und Dr. Jersch (Berlin) berichteten über eine glatte Erlebung.

erschloß sich alle Weisheit in der Auflegung enormer landwirthschaftlicher Zölle und in Steuerbefreiungen, die gleichfalls den landwirthschaftlichen Interessen zu Gute kommen.

Das eine päpstliche Friedensnote durch einen Gesandten in Berlin überbracht worden ist, wird bestritten. Doch wird die Ansicht der „Berliner Post“ sehr bestritten, daß nicht ein päpstlicher, sondern ein preussischer Kurier die Note überbracht habe.

Der v. Bismarck bezieht die geniale Ränke, diese Bewegung der Beamten zu fassen, er kennt die Bedürfnisse seines Vaterlandes, kennt, was seiner Macht und Größe nützlich ist.

Wie bekannt, wird am kommenden Montag die kirchenpolitische Vorlage im Herrenhaushaus zur Beratung kommen. Wie uns von unterrichteter Stelle mitgetheilt wird, wiederholt Bischof Dr. Kopp die Anträge, die er schon einmal im Plenum eingebracht und welche in der Kommission mit 15 gegen 6 Stimmen abgelehnt wurden.

Der Reichstag hat am 15. April 1886 die kirchenpolitische Vorlage im Herrenhaushaus zur Beratung kommen. Wie uns von unterrichteter Stelle mitgetheilt wird, wiederholt Bischof Dr. Kopp die Anträge, die er schon einmal im Plenum eingebracht und welche in der Kommission mit 15 gegen 6 Stimmen abgelehnt wurden.

Der Nachtrag.

Das interessante Gebiet der Vollen-Chirurgie (Meningitis), die durch Diefenbach und Ranget auf zu hoher Entzündung im Kopf ist, behütete nun Professor König-Württemberg.

Wettere politische Operationen demonstirte Geheimrath Thierich, der äußeren Gehirnhaut gebildet, dann die innere Seite des Gehirns mit Schleimhaut der Wunde, und bei Gänge...

Die Nachmittags-Sitzung in der Universitätsklinik wurde mit dem Verlesen einiger eingegangenen Schreiben eröffnet. Professor Rode, ein Herr, der einen Vortrag über Cachexia strumipriva (Widder) nach Kröpfoperation) angekündigt...

schier Herkunft ausgeworfen, zum Zwecke späterer Verwendung derselben in den Provinzen Posen, Westpreußen und im Regierungsbezirk Osnabrück; ebensolche ist für die Förderung der höheren Mädchenschulen in jenen Gebieten ausgeworfen und 60,000 Mark für Schüler deutscher Herkunft in höheren Lehranstalten.

Die polnischen Mitglieder der dreizehnten Kommission des Abgeordnetenhauses, die Abgeordneten Tahlenski und Roganski, haben an dem Herrn Reichsminister des Abgeordnetenhauses das Schreiben gerichtet, aus dem betreffenden Kommissionen austreten zu dürfen.

Ein neues Weisbuch macht dem Reichstage Mitteilung von dem Zeugnis und Freundschaftsverträgen, welche im September, Oktober und November vorigen Jahres mit vier indischen Fürstentümern abgeschlossen wurden.

- 1) das unabhängige Oberhaupt der roten Nation in Großnamaganaland, Kapitän Manasse in Hodonasa, 2) das unabhängige Oberhaupt der Waldraja zu Khebobot, Kapitän Vermanas von Baly, 3) der Oberhäuptling der Pereros im Damarcaland, Maharero Katamauaba, 4) der Häuptling von Omaruru, Manasse Thiseleta.

Gutsankäufe auf Grund des Hundert-Millionen-Gesetzes.

Im parlamentarischen Streiten verlaufen seitliche Gerichte über das die hundert Millionen verfallig befristet werden sollen.

Überkommen, ihr Geld (nämlich ihre Danks) auszuscheiden, so kann die, auf die, welche allmählich wohl geschickter, und zwar unter Garantie der Garbentragfähigkeit? Man male sich dieses dröhnliche Bild in seinen einzelnen Stadien aus, und man wird den föhlichen Genuß dieses „hundertmillionen Ständlers“ begreifen.

Die Nachmittags-Sitzung in der Universitätsklinik wurde mit dem Verlesen einiger eingegangenen Schreiben eröffnet.

Die Nachmittags-Sitzung in der Universitätsklinik wurde mit dem Verlesen einiger eingegangenen Schreiben eröffnet. Professor Rode, ein Herr, der einen Vortrag über Cachexia strumipriva (Widder) nach Kröpfoperation) angekündigt...





